

10・11月の教育活動

笑顔いっぱい
友達いっぱい

1年生 きゅうこんをうえました

生活科の学習で秋植えの花を育てるため、球根を植えました。

夏には種から育てる花で、ひまわりやコスモス、オジギソウなどを育てていました。子どもたちが愛情をもち、毎日水やりを行っていたこともあり、夏の花も最近まで元気に育っていました。種とは違う、球根の形や大きさに興味津々な様子でした。下校時には、しっかりと水やりをしている姿が見られます。春頃にはきれいな花が咲くのが、楽しみです。



2年生 泉図書館見学&いづみ台公園たんけん

11月8日(火)、生活科と国語の学習として泉図書館、いづみ台公園に行ってきました。初めての電車でのお出かけでしたが、電車内はとても静かにマナーを守って乗ることができました。図書館では、普段は見られない書庫や返却ポストの内側などを見せていただいたり読み聞かせをしていただいたりし、図書館の方々がみんなのためにいろいろな工夫をしていることに気付くことができました。いづみ台公園では、たくさんの秋を見つけながら楽しそうに遊ぶ様子が見られました。



3年生 収穫の秋 ~大豆が豊富に穫れました~

3年生は、総合的な学習の一環として、学年の花壇で大豆を育ててきました。種まきから始まり、暑いときには水やりや草むしりを一生懸命に行い、今日まで手塩にかけて大切に育ててきました。

つい先日、無事に収穫を迎えることができました。「たくさん穫れたよ。」「まだ、ちょっと青いから枝豆だね。」などの声があちこちから聞こえ、楽しそうに収穫する姿が見られました。



4年生 二小音楽会に向けて

10月31日に旭区の音楽会が泉公会堂でありました。

44名参加しました。「永遠のキャンパス」と「南風にのって」の2部合唱できれいなハーモニーを響かせました。「永遠のキャンパス」は二小音楽会でも披露します。学年全体合わせての合唱練習はとても力強さがあり、伸びのある高音が体育館に響いていました。リコーダー演奏の「こな雪のおどり」はまだまだ不安な様子が見られました。朝やレクタイム、昼休みに練習をがんばっています。



5年生 三浦宿泊体験学習へ行ってきました！

とてもよい天気となり、気持ちよい海風を受けながらの2日間になりました。海や浜辺での活動では、岩場が多く苦戦していましたが次第に慣れてきて、クラフト用の貝がらを拾ったり、生き物と触れ合ったり、浜辺でみんなと遊んだりする活動を通して、楽しく過ごしました。また今回初めて選択活動を行いました。普段なかなかできないような経験ができ、充実した時間を過ごすことができました。体験学習で学んだことをこれからの学校生活にいかしていきたいです。



6年生 卒業文集づくり

11月に入り、卒業文集づくりが始まりました。国語の学習と関連させて6年間での出来事や成長を振り返り、一人ひとりテーマを決めて、書き始めました。運動会や全校遠足などの行事での様子や友達との関わり、将来の目標など内容は様々です。実行委員も立ち上げ、学年・クラスの思い出ページや表紙づくりなども行っています。今から完成が楽しみです。
※写真は、バンダイ特別授業の様子です。



5組 小中交流会に行ってきました

11月17日に万騎が原中学校で小中交流会がありました。二俣川小学校、万騎が原小学校、南本宿小学校、さちが丘小学校、万騎が原中学校の子どもたちが集まり、レクなどで交流を深めました。紙飛行機飛ばしやお玉リレーなど、とても盛り上がっていました。エキシビションとして行われた各小学校の5・6年生対中学生のドッジビーを見た低・中学年の子どもたちは、「みんなキャッチが上手」「あんなはやく投げてみたい！」と話す姿が見られます。



児童支援専任より

登校班での集団登校が無くなって一か月が経ちました。その間、地域のグリーンベストの方々の見守りや保護者の皆様のご協力もあり、大きな事故やトラブル等もなく、子どもたちは安心・安全に登校することができています。この場を借りて感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

11月の朝会で、「さすが二小の子どもたちです」と全校に伝えました。当たり前のことですが、多くの子どもたちが交通ルールをきちんと守り、安全に登校することを意識して登校する様子が随所に見られました。それは、家庭・地域・学校が同じ方向を向いて子どもたちに接している成果だと思えます。

「当たり前のことを当たり前きちんとやる」、簡単なようで実はなかなか難しいことです。これを登下校時だけでなく、日常の生活においても頭の片隅において生活してほしいと願っています。